

Le Choral armentiérois et Poly... sons unis au service de la Tente des glaneurs

Samedi, les deux chorales seront, une fois encore, réunies sur la scène du Vivat. Ensemble et solidaires pour récolter des fonds au profit de la Tente des glaneurs.



Les bénéfices du concert iront à l'association La tente des glaneurs. PHOTO D'ARCHIVES

ARMENTIÈRES. Samedi soir, c'est la solidarité qui sera sur la scène du Vivat. Celle d'une institution de la cité de la Toile, le Choral armentiérois, bientôt 80 ans, et de son « filleul », le groupe vocal houplinois, Poly... sons. « Il y a des liens très forts entre les deux chorales, précise Martine Spanneut, responsable du Choral. Nous avions d'ailleurs prévu de fêter nos 75 ans en même temps que Poly... sons fêtait ses 15 ans. Nous sommes un peu la marraine du groupe vocal ! »

Des liens forts donc et un même chef de chœur, Eric Linne. D'où cette idée de mettre en commun les voix des deux ensembles au profit d'une même cause. « La culture peut parfois être considérée comme futile. On a donc eu envie de rendre service, d'aider à notre petite échelle, continue la choriste, fidèle depuis 42 ans au Choral. Et nous avons voulu le faire au profit d'une association très locale. »

LE THÈME DE LA MER

C'est donc sur la Tente des gla-

neurs que le choix s'est porté. L'association, qui nourrit chaque semaine quelque 250 personnes, sera donc au cœur d'une soirée placée sous le thème de la mer. Au programme des 70 choristes, du Trenet, du Dalida, du Bardot, du Lama... le tout accompagné des notes du pianiste Vincent Cucheval et entrecoupé d'airs d'accordéon. ■ **FLORENCE DUMORTIER**

Samedi, à 20 h 30, au Vivat d'Armentières. Entrée : 5 € au profit de la Tente des glaneurs.